



Loire : DOMAINE LA GRANGE TIPHAINE

fin 2019

DOMAINE LA GRANGE TIPHAINE



Damien Delecheneau produces, from about 15 hectares cultivated in biodynamic viticulture, wines which can serve as successful educational examples of the appellations of Touraine, Touraine-Amboise and Montlouis. The crus are very precise and incredibly natural : between 15 to 30 euros, these are really good deals. The reds are juicily floral. The old vines Côt erases the rusticity of the varietal to obtain a perfect balance. These subtly textured whites are harvested at perfect maturity and always well-woven. These are full and pure wines with a mineral final that hits the right note. An attaching address that you should not miss.

Damien Delecheneau produit, sur sa quinzaine d'hectares cultivés en biodynamie, des vins à la pédagogie aboutie qui peuvent servir d'exemples sur les appellations Touraine, Touraine - Amboise et Montlouis. Les crus sont d'une grande précision et d'un naturel confondant ; entre 15 et 30 euros, ce sont de bonnes affaires. Les rouges s'expriment tout en jutosité florale. Les vieilles vignes de côtel gommement la rusticité du cépage pour atteindre un équilibre parfait. Les blancs à la texture très subtile sont récoltés à parfaite maturité et toujours bien tramés. Ce sont des vins pleins et purs avec une finale minérale qui sonne très juste. Une adresse attachante à ne pas laisser passer.

■ Montlouis-sur-Loire Clef de Sol 4 à 5 g 2017 Sec 2019>24 19,50 €	15,5
■ Montlouis-sur-Loire Les Épinays 2016 Sec 2019>24 28 €	15,5
■ Montlouis-sur-Loire Les Grenouillères 2017	
Demi-sec 2019>29 22 €	16,5
■ Touraine Amboise côtel Vieilles Vignes 2016 Sec 2019>28 25 €	15,5
■ Touraine Clef de Sol 2017 Sec 2019>29 19,50 €	15,5

Lieu-dit, La Grange Tiphaine, 37400 Amboise • Tél. 02 47 30 53 80 •
lagrangetiphaine@wanadoo.fr • www.lagrangetiphaine.com • Visite : Uniquement sur rendez-vous.